

夏の交通安全運動

令和5年7月13日(木)～7月22日(土)

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「死亡事故」につながります

夕方は
子ども、高齢者、自転車に注意しましょう

夕方 高齢者・・・「いるかもしれない」、「だろう運転」は、厳禁

飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？

飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」

飲酒運転・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《黄色信号では、止まる》

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

電動キックボードがトラックに衝突
キックボードの男性会社員が一時停止せず
規制緩和後、“初めての事故”
キックボードの男性から基準を超えるアルコール

2023/7/9(日) 16:02

6日深夜12時20分頃、大阪府で「トラックとキックボードの事故です」と通報があった。
記者レポート:男性は一時停止の標識を無視し、交差点に入ったところ車とぶつかったということです。捜査関係者によると、電動キックボードに乗っていたのは男性会社員(33)。男性からは基準値を超えるアルコールが検出された。この事故によるけが人はいないということです。

16歳以上は免許なしで利用者増か

7月から、最高時速20キロ以下など一定の基準を満たした車体であれば、16歳以上は運転免許を持っていなくても利用できるようになった電動キックボード。規制が緩和され、利用者の増加が見込まれることから、大阪府警は取り締まりを強化していた。今回、大阪府では電動キックボードの規制緩和後、初めての事故となった。男性は飲酒運転をしていたことから、警察は道交法違反の疑いも視野に調べている。

夕方5時半 大型トラックにはねられ
歩いていた85歳女性、死亡

2023/7/8(土) 21:42

8日午後5時半ごろ、岐阜県の市道で、歩いていた近くに住む女性(85)が、男性会社員(49)が運転する大型トラックにはねられました。女性は病院に運ばれましたが、出血性ショックで、まもなく死亡が確認されました

札幌 追突事故を起こした男が“酒くさい”
呼気検査で基準値を超えるアルコール検知
男を逮捕、「間違いありません」

2023/7/9(日) 9:11

9日午前2時半ごろ、札幌市白石区で、乗用車を運転し、追突事故を起こし、駆けつけた警察官が男から酒の臭いがしたため、呼気検査をすると、基準値を超えるアルコールが検知されたため、男をその場で逮捕しました。追突された車に乗っていた人に、けがはありません。取り調べに対し、男は「事実間違いありません」と容疑を認めている。警察は、男がどこでどれくらいの酒を飲んで運転したかなど、調べを進めています。